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令和４年度武生高校 PTA 代議員会・全員協議会 結果報告 

 

１．代議員会 結果について 

すべての議事についてご承認いただきました。ありがとうございました。 

議 事 承認 非承認 

１．令和２年度 事業報告 １０５ ０ 

２．令和２年度 諸会計決算報告（会計監査報告） １０５ ０ 

３．令和３年度 事業計画書（案） １０５ ０ 

４．諸会計予算（案） １０５ ０ 

 

２．ご質問・ご意見への回答（PTA） 

ご質問・ご意見 回答  

全ての議事を承認致します。特に坂下

PTA 会⾧が示された「新しい時代を生

きる子どもたちのために」との会⾧方

針に全面的に賛同致します。新型コロ

ナウイルスが蔓延し、様々な制約があ

る中ではありますが、子ども達の将来

のために、また充実した学校生活を送

れるように私達がすべき事、できる事

は必ずあると思います。その意味で、会

⾧が指摘された PTA の存在意義がと

割れている事はまさにその通りだと思

いました。ぜひ協力ができる事があり

ましたら、させて頂きたいと思います

ので、宜しくお願い申し上げます。もう

一点、今回議事を拝見して感じた事は、

小・中学校の PTA 活動とは大きく異な

り、学校の運営に関しても、特に納付金

の使途などについても、会計報告など

を通じて、適正に使われているかどう

かをチェックする機会が与えられてい

るという点です。 

多少の驚きと共に、学校の環境整備や

課外活動に至るまで、子ども達の学習

私達 PTA は生徒の親であり、よき

理解者でなければなりません。ま

た、学校生活が豊かで良い環境づく

りができるように支える存在でな

ければなりません。そのためには、

皆様のご協力とご慈愛が必要であ

ります。コロナ禍でこの２年間は

PTA 活動も制限を強いられてきま

したが、生徒のため、学校のため、

PTA 活動を皆様の目に見える形で

実現していきたいと考えておりま

す。今後とも、PTA の皆様におかれ

ましては、会の運営に忌憚のないご

意見やご指導頂きますよう宜しく

お願い申し上げます。 

【PTA】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



や生活に直結する部分から、幅広い諸

活動まで私達の納付金が活用されてい

るという事を感じました。このような

学校運営のオープンで公正なあり方と

いうのは大変素晴らしいと思いまし

た。 

 

様々なご意見ありがとうございました。 

今年度もまだ通常とは異なる運営が余儀なくされております。 

保護者の皆様にご納得していただけるよう学校とも相談・協力しながら進めて参りますので、皆様

のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

３．ご質問・ご意見への回答（学校） 

学校側へのご質問・ご意見は複数寄せられ、以下の通り回答を頂きました。 

ありがとうございました。 

 

ご質問・ご意見 回答  

以前は、学食の弁当などがあったと聞

きましたが、再開の予定等はありませ

んか？ 

再開の予定はございません。 

たしかに、以前は生徒会館１F に

食堂があり、定食等を販売していま

した。しかし、定時制の夜間部廃止

（給食の停止）や、生徒の食堂使用

の減少化が進み、委託業者も採算が

取れなくなったため、閉鎖に至りま

した。 

購買では、毎日パン販売（惣菜パ

ン・菓子パン）をおこなっています

ので、どうぞご利用ください。                           

【庶務部】 

通学時のカバンが非常に重いです。何

か学校としてルールを決めるなど、個

人に任せる対応ではない対策をとって

いただきたい。 

Chromebook を利用しての教材配

信を継続的に行っています。さら

に、今後は、帰りのホームルームの

時間等で、持ち帰りの荷物を適切な

量にするように、適宜指導していき

ます。 
                                 

【教務部】 

コロナ禍での自宅学習で、リモート授

業での不具合（回線が悪い、操作の不慣

れ）により、授業がスムーズに行えてい

ないように感じます。改善等は考えて

いないのでしょうか。 

 コロナ禍でリモート授業が行わ

れていますが、確かに回線の不具合

はありました。装置の一部を更新す

るなどし、回線の不調は少なくなっ

ています。 

 何らかの理由で音声が途切れる

事象が発生したこともあります。リ

モート授業を受けている生徒のみ

【教務部】 



なさんからリアクションをしても

らい、その場で不具合を解消するな

ど、双方向で情報を発信し共有して

います。 

 スムーズなリモート授業実施に

向けて今後も前向きに取り組んで

いきます。 

学校図書館での図書購入費はそれほ

ど十分ではないと聞きます。PTA では

教育情報誌や新聞購読を支援していま

すが、ぜひ、一般図書の購入についても

支援をお願いしたい。 

 

PTA から本校の図書購入にご支

援をいただき、大学入試問題集など

進路関係の図書や、図書館の一般図

書、新聞、教育情報誌等の購入に充

てさせていただいています。現在、

図書購入費が特に不足していると

いうわけではありません。今後も予

算の中で生徒のためになる適切な

図書を選定して購入してまいりま

す。                               

【図書広報部】 

コロナ禍も今年で３年目になり、ワク

チン接種も進み、症状もある程度わか

ってきている現在、濃厚接触者が出た

からといって過剰反応することを、そ

ろそろ止めていただきたい。 

３年生は入学式もなく、合唱コンクー

ルもなく、学校祭に至っては親も一度

も見学できず、貴重な高校生活も全て

犠牲にされてきました。これでは、武生

高校に対する愛情精神も育まれず、高

校生活の記憶もないまま卒業となりま

す。何卒、先生方には勇気をもって子供

達のことを第一に考えて、最後の一年

だけでも伸び伸びとした学生生活が送

れるような対応をしていただくことを

切に願います。 

 

 

今現在、県教育委員会からのガイ

ドラインを受けて、陽性者や濃厚接

触者がでた場合には保健所からの

指示に従って行動をしています。先

日の春季総体に関しましても、陽性

者が出たために多数の高校で参加

できない状況がありましたが、本校

では生徒の皆さんのみならず、保護

者の皆様のご協力のおかげで３年

生は無事に参加をすることができ

ました。心から感謝をしておりま

す。 

ガイドラインからはずれたこと

をしたために学校内で感染が広ま

ってしまった場合、学校祭等の行事

そのものが中止とならざるを得な

い状況も生じてしまうことを考慮

いただき、一部制限がありながらも

「平常の」学校生活を生徒の皆さん

がおくれるように、これからも学校

としても努力してまいりますので、

ご理解をいただけますよう、よろし

くお願いいたします。                            

【教頭】 

 

 

以上 


